



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU		MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS		KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Audit Jadi Syarat Wajib Perubahan PD Bimex

BENGKULU, BE - Ketua Panitia Khusus (Pansus) Raporda tentang perubahan status badan hukum PD Bimex Provinsi Bengkulu, Edwar Samsi SIP MM menegaskan, audit harus dilakukan terlebih dahulu terhadap PD Bimex, sebelum status badan hukum berubah dari Perusahaan Daerah (PD) menjadi Perseroan Terbatas (PT).

Keharusan audit itu sesuai dengan Perda Nomor 1 tahun 2019 pasal 90 ayat 2 tentang BUMD yang menyebutkan BUMD yang akan berubah bentuk badan hukum harus terlebih dahulu dinyatakan sehat oleh lembaga auditor.

"Kalau tidak dilakukan audit, maka tidak memenuhi persyaratan perubahan status badan hukum," terang Edwar kepada BE, kemarin (18/6).

Ditegaskannya, PD Bimex harus sehat terlebih dahulu untuk menjadi PT. Melihat sehat atau tidaknya harus ada hasil audit terbaru. Meskipun PD Bimex sebelumnya telah dilakukan audit pada tahun 2015. Apalagi saat ini, Direksi PD Bimex telah diperbaharui dengan kepengurusan yang baru dari hasil seleksi Pemerintah Provinsi (Pemprov) Bengkulu.

"Kita ingin melihat Bimex sehat dulu," ungkapnya.

Edwar menegaskan, tidak ada satupun pejabat tinggi ataupun pimpinan yang berhak menolak untuk dilakukan audit terlebih dahulu terhadap Bimex. Karena perintah audit itu sudah tercantum jelas dalam Peraturan Daerah (Perda). Jika tidak ditaati, artinya telah sama-

sama melanggar Perda yang sudah dibuat selama ini.

"Tidak ada satu pimpinan atau petinggi di provinsi ini yang bisa menolak PD Bimex untuk diaudit. Apalagi untuk kepentingan perubahan status PD Bimex ke perseroan," tegas Edwar.

Untuk itu, dalam waktu dekat Pansus akan memulai melakukan tahapan pembahasan. Beberapa syarat juga harus dilengkapi agar pembahasan bisa dilakukan. Seperti dokumen Bimex dan beberapa syarat lainnya, agar pembahasan dapat dilakukan secara intensif.

"Dalam waktu dekat ini, kita minta dulu dokumen-dokumen yang ada. Biar kita ada bahan untuk membahasnya," tuturnya.

Kemudian, Pansus juga

akan memanggil Bimex saat ini. kesiapan perubahan tersebut, juga kerja yang akan dilakukan. Sehingga Pansus juga bisa melihat apa saja yang akan dikerjakan setelah menjadi PT. "Upaya untuk membesarkan Bimex juga akan kita lihat," imbuhnya.

Hadirnya BUMD Bimex sendiri menurut Edwar, agar bisa memberikan kontribusi PAD kepada Provinsi Bengkulu. Di samping itu, juga sebagai wadah dalam pergerakan ekonomi masyarakat Bengkulu.

"Kita inginkan Bimex itu benar-benar sehat. Mampu memberikan kontribusi untuk Bengkulu, bukan untuk pihak tertentu," tandas Edwar. (151)